

16/06/11

## EN BREF

### ► Le Club E6 a accueilli Pierre Mauroy "au coin du feu"



Le 16 juin, le Club E6 a accueilli Pierre Mauroy pour un échange "au coin du feu", selon l'appellation de cette formule rencontre. Pour l'ancien maire de Lille, ancien Premier ministre, c'était l'occasion de relater devant un public constitué de décideurs d'entreprise un cheminement personnel d'homme engagé. Le prochain échange "au coin du feu" proposé par le Club E6 aura lieu mardi 20 septembre avec, pour invité, Bruno Lécluse, PDG de Grand Lille.TV.■

Club E6 – 30, palais de la Bourse 59000 Lille.  
03 28 04 05 90 – [contact@clube6.fr](mailto:contact@clube6.fr) – [www.clube6.fr](http://www.clube6.fr)